



# 新ゴリラ日記

vol.29  
2019年9月



## \* 父、頑張ってます！ \*

キンタロウの介添給餌を始めて以降、元々トレーニング"をしていた時間を使って給餌をしているので、なかなかトレーニング"の時間が取れない状況です(>\_<)モモタロウだけでもなんとか…と思い、少しでも時間を作って、トレーニング"を進めてきましたが、最近になって少し進展が!ます。まだ完璧ではないものの、血圧が測れるようになりました！自動で計測する血圧計は怖くて無理！という反応だったので、手動の血圧計に変更して、何ヶ月もかけて慣らしてきました。まだ少し腕が動くことがあります、血圧の値が表示されることも増えてきました♪今後はもっと測定の精度を上げることが目標です。

また注射のトレーニング"も、長い間、一進一退の時期が続いていましたが、最近、以前から目標にしていました5mlを注入できるようになりました！獣医によると、体重約180kgのモモタロウに麻酔をかける際に、注射で入れる薬の量が5mlほどということだったので、それを目標にしてきました。ただ、注射はこれまでもあったように、突然怖くなったり、嫌になることもあるので、これからも継続していくことが大事です。



↑最高血圧 98mmHg、最低血圧 76mm Hg。とても健康的な値です(\*^-^\*)



↑すごくわかりにくくて申し訳ないのですが、上腕～肩のあたりに注射しています。

# \* キンタロウから目が離せない♪ \*

7月末ごろから少しずつ、ゲンキから離れて一人で歩いたり、柱の取っ手にぶら下がったりするようになったキンタロウ。まだつたない歩き方で、コロンと転んでしまうこともあります(^^; また、一人でいる時にお兄ちゃんのゲンタロウにトントンと触って遊んでもらったりもしています。(もちろん母ゲンキの監視付きで(笑)) 9月に入ってからは日々の成長がとても速く、毎日キンタロウの成長を感じています。色々なものに興味津々で一生懸命な姿は、ずっと見ても飽きない可愛さです♪ 介添給餌でも、少し前からミルクを飲む速さが格段に速くなりました。食べ物の好き嫌いは相変わらずですが(^^; 高いところでブラブラぶら下がっていると、落ちないか心配になりますが、小さな体の割に握力はかなりしっかりしていますので、簡単には落ちないはずです。是非、キンタロウの成長を見に来てくださいね♪



↑ゲンキに見守られながら遊んでいます♪

## ～今回の一枚～

「一人で写真に写れるよ！」

これまでほとんどの時間をゲンキに抱かれて過ごしていたため、写真はいつもゲンキと一緒にでした。でも、最近はゲンキから離れる時間も少しずつ増え、キンタロウだけの写真も撮れるようになってきました♪

なにも口に入れてみたいお年頃のキンタロウ。いくらでも写真を撮ってしまいそうなほど可愛いです♪

